Interessanter Tag des offenen Vernetzungsprojekts am Uffiker Berg

Nach einem lehrreichen Rundgang haben sich Jung und Alt am Samstag 3. Juni 2017 über das laufende Vernetzungsprojekt informieren lassen. Dabei konnte man aus kompetenter Hand erfahren, warum Blumenwiesen angesät, Hochstammbäume erhalten, Waldränder aufgewertet oder Biotope angelegt und von Bauern und Bäuerinnen gepflegt werden. Am Ende des Rundgangs wurden die Teilnehmer mit einem feinen Imbiss und genügend Getränken bei der Rütihütte versorgt.

Arbeitsgruppe Vernetzungsprojekt

Mehr zum Vernetzungsprojekt finden Sie im Netz unter: www.dagmersellen.ch > Leben > Natur/Umwelt > Vernetzungsprojekt.







